

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH KOMUNIKASI DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA PT. HOLISTIKAPRIMAGRAHITA PEKANBARU

Betty Augusta

11371202899

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh secara parsial dan simultan komunikasi dan lingkungan kerja terhadap kinerja karyawan. Penelitian ini dilaksanakan pada PT Holistika Primagrahita berlokasi di Jalan Durian gang makmur. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 43 orang dengan menggunakan metode sensus. Dalam penelitian ini menggunakan deskriptif kuantitatif dengan analisis regresi linier berganda. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan komunikasi memiliki pengaruh secara parsial terhadap kinerja karyawan. Suatu hubungan yang baik kerja yang baik antara atasan dengan bawahan di anggap sebagai pemicu tumbuh dan meningkatnya kinerja karyawan. Hal ini tidak dapat di pungkiri bahwa komunikasi yang paling berperan. Komunikasi mempunyai peranan dalam menumbuhkan dan meningkatkan kinerja karyawan. Perusahaan pun dapat terus menjalankan kegiatan secara berkesinambungan untuk mencapai tujuan yang telah di tetapkan. Selain komunikasi, lingkungan kerja secara parsial juga mempengaruhi kinerja karyawan. Lingkungan kerja yang baik akan berdampak langsung terhadap hasil kerja karyawan. Setiap perusahaan harus terus selalu berusaha untuk menciptakan dan memelihara lingkungan kerja yang baik agar karyawan dapat bekerja dan nyaman, tenang dan stabil dengan yang diharapkan sehingga memungkinkan untuk dapat meningkatkan prestasi kerja yang baik dan dapat menghasilkan produk yang bagus. Secara simultan komunikasi dan lingkungan kerja memiliki pengaruh terhadap kinerja yang dihasilkan oleh karyawan.

Kata Kunci : Komunikasi, Lingkungan Kerja Dan Kinerja